

Papel importante en el mercado mundial de la tecnología médica

Más de 1000 empresas, unos 20 000 trabajadores, un volumen de negocios de cuatro mil millones de euros y una cuota de exportación de más del 80 por ciento, son parámetros del importante papel de Hesse en el mercado mundial de productos médicos. Excelentes perspectivas laborales son buenas condiciones en un sector interesante.

En el mercado mundial para productos médicos Hesse desempeña un papel importante: en más de 1000 empresas, entre ellas empresas internacionales como B. Braun, Fresenius, Biotest, Siemens Healthcare Diagnostics, Almo, Erzeugnisse Erwin Busch, trabajan unas 20 000 personas.

Pero también contribuyen al éxito del sector numerosas pymes. Con más del 80 por ciento, la gran mayoría de las empresas de tecnología médica lleva sus productos también al extranjero.

Variado panorama empresarial

En Hesse se ha asentado un panorama empresarial muy variado, donde se representan todos los ámbitos de la tecnología médica. El sector consigue más de la mitad del volumen de negocios con productos que no tienen más de dos años. Ahí se puede ver qué valor se otorga a la investigación.

La tecnología médica invierte el doble de lo que invierten otros sectores. Una de cada dos empresas tiene su propio departamento de desarrollo. Además, las empresas de tecnología médica de Hesse tienen importantes contactos con las universidades y centros de estudios, por ejemplo con la universidad Goethe de Fráncfort , con el Frankfurt Institute for Advanced Studies y también con el centro de estudios Provalids.

Empresas líderes en tecnología médica en Hesse:

- B. Braun
- Fresenius

- Heraeus
- Sirona
- Siemens
- Biotest
- Almo Erzeugnisse
- BIT Instruments

Enlaces

[Inversión en Hesse - Cifras y datos \(en alemán\)](#)